
Dr. Gabriel Miri, explico en Villa Cañas que en Teodelina “Hay poca conciencia
social “

Description

Ayer el El  Dr. Miri en comunicación telefónica con FM Sonic, contó la actualidad sanitaria de
Teodelina, por la gran cantidad de casos de Coronavirus positivos y aislados en estos días.

“Hay poca conciencia social en la localidad”
“La gente viene tarde a la consulta, o sea deambula por la localidad con síntomas de Covid-19”
“Mucha gente irrespetuosa de los demás y sabiendo que están enfermos, no respetan el
aislamiento y nos complican a todos”
Se trata de controlar, pero hay mas de 500 personas aisladas, como se hace para controlar
habiendo 5 o 6 personas que se encargan de eso.
“No es función de las autoridades del pueblo ser el padre de cada uno de los habitantes.”
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